



Presupuesto público, de y para el pueblo

PARA MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA
El presupuesto público es de y para el pueblo de México. Nadie, absolutamente nadie, tiene por qué destinarlo a sus propios intereses; para promocionar su imagen, o en programas que no responden a las necesidades reales de la gente.

Y es por ello que en el Congreso de la Ciudad de México ya arrancamos la discusión del Presupuesto 2025. Las y los diputados de la Transformación queremos garantizar que los recursos sean destinados a acciones y programas que permitan mejorar la calidad de vida de la población.

Como parte del proceso de análisis y aprobación del Paquete Económico del próximo año, llevaremos a cabo 25 mesas de trabajo, de las cuales 16 son con las alcaldías y nueve con organismos autónomos. El miércoles pasado iniciamos con Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Benito Juárez y Coyoacán.

Aunque todas las mesas están programadas del 20 de noviembre al 6 de diciembre, se trata de ocho días efectivos de trabajo. Hasta el momento van 10, en las que sus titulares solicitaron un incremento presupuestal para cubrir los rubros de seguridad, bacheo, alumbrado, protección civil y rehabilitación de la infraestructura, entre otros.

Por separado, cada alcaldesa y alcalde nos platicó en qué piensa usar el presupuesto público, que es recurso de los habitantes de la Ciudad de México. Es algo en lo que las y los legisladores de Morena estaremos vigilantes y daremos seguimiento a lo largo del año, pues el objetivo es el bienestar de todas y todos.

Cuando este texto se publique, estarán pendientes las mesas con Miguel Hidalgo, Milpa Alta, Tláhuac, Tlalpan y Venustiano Carranza, así como de los organismos autónomos, entre ellos el Instituto Electoral; el Tribunal Superior de Justicia; la Comisión de Derechos Humanos, y la Fiscalía General de Justicia, todos locales.

El presupuesto se tiene que efficientar para que la gente vea plasmadas las acciones de gobierno en la infraestructura pública y los programas sociales, entre otros aspectos. Debemos combatir la corrupción en el manejo de los recursos y ser transparentes porque, reitero, es el dinero de las y los capitalinos.

